
前日，读者袁任象（化名）向“辽
沈帮帮帮”反映，小区南侧有一大片
绿地，可最近两年，有居民打起了
绿地的主意，在绿地上种上了蔬
菜，种植面积不断扩大。“我们业
主不想开窗就看到苞米地啊！”
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马解决立

TA寻 大姐，咱妈想看看你
“大姐，你在哪里？你知道吗，这么多年，爸

爸妈妈一直想着你……”昨日，大连的王女士和
本报记者取得联系，想要寻找自己那刚出生就
被送了人的大姐。

王女士告诉记者，大姐是 1973 年 2 月 6 日
（大年初四）出生的。

“我父亲是四川人，在丹东的时候和我母亲
相爱，后来跟着单位离开了丹东。因为没正式
结婚，也不知道我母亲已经怀孕。”

由于那个时候通讯不发达，王女士的父亲
一直没有信息。

王女士说，大姐要出生的时候，家里都不知
道父亲是不是还能回来，母亲一个人带孩子不
方便，姥姥姥爷决定孩子生下来就送人。

“通过母亲的叔叔，联系到了当时丹东八道
沟医院的院长。”

王女士告诉记者，母亲就是在八道沟医院
生下大姐的，但是她“还没来得及好好看看自己
的第一个女儿，孩子就被抱走送了人。这一直
是母亲心底的一个遗憾。如果找不到大姐，也
许就会成为母亲这一生最大的遗憾。”

因为，两年后王女士的父亲又回丹东来找
爱人。

有情人终成眷属。可是第一个孩子因为误
会被送人却成了两人心头的一根刺。“那时候我
们家住在东港，我和二姐都还小，母亲和父亲就
开始找大姐，但是母亲的叔叔、也就是我舅姥爷
不让找，也不肯提供线索。”

王女士说，“舅姥爷也是怕影响对方的家庭
生活，因为当初送人时肯定是有所承诺的。我
们只知道对方是丹东的一户工人家庭，那个时
代的工人家庭生活条件肯定是挺好的，这也是
父亲母亲唯一能够感到安慰的地方。”

后来，王女士的二姐到了北京。王女士毕
业后到了大连，父母也都搬到大连和她生活在
一起。“2016 年的时候，母亲给二姐打电话说了
我们还有个大姐的事。之前父母找大姐我们都
不知道，可能是他们年纪大了、我们也都成家立
业、生活稳定，觉得我们有能力帮他们寻找了，
这才告诉我们。”

王女士说，2016年年末的时候，一家人回丹
东找大姐，母亲的叔叔已经去世，没有留下任何
线索；八道沟医院当初的老院长也已经去世。
王女士等找到了老院长的女儿，“她知道这件
事，提供了几名老护士的联系方式，也提供了部
分线索，但是没有具体信息。”

王女士说，根据这些信息，他们也找到了有
相似情况被送人的女孩，但都不是自己的大姐，

“有一位照片和我们姐妹很像，可是做了 DNA
没对上。”

2017 年七八月份两位老人又回了一趟丹
东，从那以后因为没有新的线索，就再没回去。
王女士说，“去年父亲去世了，临走还念着大
姐。母亲这段时间更是因为思念大姐，常常以
泪洗面。这让我更希望能早日找到大姐了。”

王女士告诉记者，现在家里生活还比较宽
裕，寻找大姐没有什么别的诉求，也不会给大姐
家庭增加什么负担，就是母亲想好好看看女儿、
她和二姐也想看看
这个从未见过的大
姐，“看看她过得怎
么样，毕竟她现在
也近50岁了。”

辽沈晚报特
派本溪主任记者
金松

有人私自开荒 翻地起垄

城市绿地变成“苞米地”

袁任象家在浑南区沈本大街与创新二路交
叉口处，小区与创新二路之间有一片狭长的绿
地，宽度约六七十米，长度达二百余米，郁郁葱
葱的绿地给业主们带来的感受是清爽而宁静，
但这种状态于去年春季便被打破了。

绿地中央的位置被两伙人占为己有，开始
翻地起垄，种上了蔬菜和苞米等农作物，“经常
能看到他们劳作的身影，也能感受到收获时的
那份喜悦，但我们业主的感受谁又能体会到
呢？”袁任象称，原来朋友很是羡慕他家房子，
现在总拿抬头可以看见玉米地来调侃他。

如今至少有 4 户人家在此开荒占地，业主
们对此也曾向物业及相关部门进行了投诉，但
都没有得到特别明确的答复，“不知道这片绿地

归哪里管，也不知道这种开荒行为应该由谁来
制止。”

一楼业主与绿地之间有一排很高的栅板，由
于经常有车辆进入绿地，已经在绿地内压出一条
路来，“土地变硬，草都长不出来了，挺好一大片绿地
被祸害成这样，我们心里真不是滋味。”

业 主 们 建 议 ，
在绿地周围立上围
栏或者石柱，防止车
辆进入，“再不进行
保护，这片绿地可能
就不复存在了。”

辽 沈 晚 报 记
者 金国建

绿地内被种上各种蔬菜。 受访者供图

所有沈阳人@
部分路段
调整为机动车单行线

北清真路位于沈河区市府大路
以南，为呈 T 字型的背街小巷，主要
道路宽 7 米，现为双向 2 排机非混行
车道。路段内有东寺小区北区出入
口、临街单位地下车库进出口及多家
律师事务所，路段内经常因停车造成
双向通行车辆无法会车，发生拥堵；
且市府大路开口处因右转角度过大，
也存在驶入车辆通行不畅，并影响公
交车辆正常行驶问题。

为保障通行顺畅，现市公安交通
管理部门拟将东寺小区北门以东至市
府大路L形段调为西向东方向单行。

另针对大东区育才北巷、沈河区
富教巷因周边老旧小区缺少停车设
施，路边停车后机动车双向通行困难
的问题，市公安交通管理部门拟将育
才北巷全线、富教巷部分路段调整为
机动车单行线，增设路内停车位，并
配套设置标志、标线等交通设施。

交警部门提示广大驾驶人，以上
路段进行单行线调整后，请提前选择
好出行路线，依法通行。

辽沈晚报记者 金国建

公交站牌已更换

5 月 27 日，“辽沈帮帮帮”吐槽了沈
阳市南阳湖街仙女湖北路187路公交站
牌字迹模糊，线路名称无法看清，交通
部门已经制作了新站牌，陆续将旧站牌
换掉。

辽沈晚报记者 金国建文并摄

凹陷的井盖已修复

17日，“辽沈帮帮帮”吐槽了沈阳市
大东区上园路 48 甲附近马路中间一个
井盖严重凹陷，最深处近 10 厘米，车辆
经过时不小心就会发出巨响。

昨日，该井盖已修复完毕。
辽沈晚报记者 金国建文并摄

倒地的路障桩已清除

5月7日，“辽沈帮帮帮”吐槽了沈阳
市陵园街与武功山路交叉口处一根路障
桩折断倒地，很容易将行人绊倒。昨日，
记者回访此地，看到被撞倒的路障桩已
经清除。

辽沈晚报记者 金国建文并摄


